

## **Änderungen bei Elektrotechnik und Elektronik**

Im Zuge der Revision der Prüfungsordnung für den Studiengang Maschinenbau sind Anpassungen hinsichtlich des Studiengangs Wirtschaftsingenieurwesen mit Schwerpunkt Maschinenbau vorzunehmen.

Hauptpunkt ist die Neuakkreditierung des Moduls „Elektrotechnik und Elektronik“. Mit der Akkreditierungsänderung werden die bisher getrennten Veranstaltungen

„Elektrotechnik und Elektronik 1“ und „Elektrotechnik und Elektronik 2“ zusammengeführt und in einem Semester abgehalten. Für Studierende in der Prüfungsordnung 2014, ist „Elektrotechnik und Elektronik 1“ ein Pflichtfach, folglich wird für diese nur noch der erste Teil der Vorlesung relevant sein, d.h. die Vorlesung zu ETE1 findet in der ersten Hälfte des Semesters statt.